
Die Deutsche Bahn braucht 
endlich eine Zukunfts-Strategie – 
das ist die klare Forderung der 
EVG.  
 
Die Verluste der DB durch die 
Pandemie sind dramatisch. Trotz 
der großen Leistungen aller 
Kolleginnen und Kollegen sind 
die Zahlen tief rot! 
 
Wir wissen aber auch: die DB war 
schon vor Corona in der 
Schieflage!  
 
Durch die Pandemie verändert 
sich die Mobilität in unserer 
Gesellschaft. Darauf muss der DB-
Vorstand jetzt Antworten finden. 
Antworten, die über den Tag 
hinaus weisen.  

 
 
 
Das „Bündnis für unsere Bahn“ 
der EVG ist deshalb mehr als 
notwendig. Damit sichern wir die 
Arbeitsplätze und Einkommen  
aller Beschäftigten. Wir halten 
daran fest. Aber Bund und Bahn 
müssen sich auch klar dazu 
bekennen. Nur so geht es fair 
nach vorne!  
   
Das ist auch klimapolitisch 
geboten. Die Schiene ist und 
bleibt in Deutschland das 
Rückgrat für eine moderne und 
ökologische Mobilität.  
 
 
                                                         #fairnachvorne 
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